

# Buildup ~ビルドアップ~

## ★★体育祭 まさに“一致団結”で大成功!!★★

先週の土曜日、令和5年度体育祭が無事に終了しました。梅雨シーズンで天気も心配されましたが、当日は、青空が広がり、午後はさらに晴れる日となりました。上原中全校生徒の体育祭にかける熱い思いが伝わったようでした。体育祭実行委員を中心として体育係、決勝審判・出発合図・招集・用具・監察・放送・記録表彰・救護といった係生徒、クラス旗作成に携わった生徒、吹奏楽部の生徒など多くの人が、年度当初から準備を始めて、みんなの**努力の成果**が輝いた体育祭となりました。

学年種目の「ハリケーン」では、仲間に大きなエールを送りながら、棒を真剣な表情で集中して飛ばす姿。「全校ダンス」では、フィールドを十分に走り回って、楽しくいきいきと踊って、最後はビシッと決めポーズ！また、手に汗握るレース展開の「全員リレー」では、次の選手に絶妙なタイミングで「Go! 出て!」と声をかけてバトンを繋げる姿。最後まであきらめずに走り切る仲間を一生懸命に励ます姿。100m走で、一人一人の名前が呼ばれた時にあたたかい声援、拍手を送る姿。どれも、素晴らしい雄姿でした。**感動**をありがとう！

保護者の皆様、朝早くから多くの方々にご観覧いただき、本当にありがとうございました。コロナの制限も緩和され、声も出している応援が子どもたちの大きな支えになったと思います。今後ともどうぞよろしくお願いします。

**入場行進****2組****3組****1組**

今年度は、これまで制限されていた体育祭から従来の体育祭の形に戻ってきました。新しい取り組みの「全校ダンス」では学年の垣根を越えて全校での表現運動になりました。最初は完成するか不安そうな表情も見られましたが、練習を重ねるにつれて自信の表情へと変わり、本番では感動を届けるダンスを披露してくれました。学年種目でも、それぞれのクラスが創意工夫を凝らし、どのようにすればクラスとして最高の形にもっていけるかを考えている姿がとても印象的でした。

今年度の体育祭は、全員が成長した行事になったと思います。この経験を忘れず、今後の日常生活でもぜひ生かしてほしいです。本当にお疲れ様でした！

体育科 北村 祐一郎



全校ダンス

体育祭の写真は次号に続きます！

★★7/3(月)~7/7日(金)の時間割★★

	3(月)			4(火)			5(水)			6(木)			7(金)			8(土)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1	総	総	総	社(高)	理(住)	理(清)	英	英	音	技	数	国	国	理(住)	体			
2	英	英	家	英	英	理(清)	数	数	英	体	国	技	音	国	美			
3	理(住)	家	英	理(清)	音	英	体	社(高)	国	国	技	数	理(住)	社(高)	技			
4	数	数	社(高)	家	理(清)	社(小)	国	体	理(住)	数	体	国	社(高)	美	理(住)			
5	英	英	数	社(小)	理(清)	英				技	国	体	美	技	社(高)			
6	総	総	総	理(清)	社(小)	数				道	道	道	総	総	総			
備考	全校朝礼 避難訓練						⑤カット											